

Loreto Seguel

Consejo del Salmón analizó su presente en el Encuentro de Empresarios 2023



El Consejo del Salmón analizó su presente en el encuentro empresarial que se desarrolla en Punta Arenas.

Loreto Seguel, directora ejecutiva del gremio valoró la instancia de participar en un evento de esta envergadura.

“Es muy importante este encuentro, hay un esfuerzo en conjunto de muchos liderazgos. Este es un ejemplo concreto de que las regiones son importantes”, comentó Seguel en conversación con Pingüino Multimedia acerca de la actividad realizada en Punta Arenas.

Complementó también que “acá hay diversidad, distintas miradas y pensamientos al servicio de construir una mejor región. Magallanes es importante para Chile y para el sur en varios sectores como el gremio desalmonicultores. Por lo tanto, todas aquellas cosas que podamos hacer para un mejor bienestar para quienes son parte de acá es lo que nos tiene contentos; uno se siente con el corazón en el sur”.

En relación al gremio, indicó que “siento que esta industria es tremendamente relevante no solo para Chile,

sino que también para la Macrozona Sur. Es la segunda actividad más importante a nivel nacional y a nivel mundial competimos”.

“Esta industria es emprendedora, ha tenido aciertos y desaciertos, pero por sobre todo es una industria que va mejorando día a día”.

El Consejo del Salmón es uno de los gremios más importantes del país y ha sido participe de las distintas actividades que se están realizando en Punta Arenas por el Primer Encuentro de Empresarios de Magallanes y Antártica Chilena.